



REGISTRA OPOSICIÓN ANTE INE A "FUERZA Y CORAZÓN POR MÉXICO"

● El PRD superó las diferencias con el PAN y el PRI, por lo que juntos registraron ante el Instituto Nacional Electoral (INE) la Coalición Fuerza y Corazón por México para la Presidencia de la República y el Congreso Federal.

A través de un comunicado conjunto, los dirigentes nacionales Marko Cortés (PAN), Alejandro Moreno (PRI) y Jesús Zambrano (PRD) dieron a conocer que luego del intercambio de propuestas, "generaron un amplio consenso y acuerdo para fortalecer a Xóchitl Gálvez y lograr lo mejor para el país. Con entusiasmo y convicción de triunfo". / **KARINA AGUILAR**